

MAGIQUE NUIT DES NEIGES

Pluie d'étoiles au gala de bienfaisance en présence de 300 convives dont une constellation de chanteurs, d'aventuriers, de sportifs, de politiques, d'artistes et d'amis de la Nuit des Neiges. Des étoiles aussi dans les yeux des enfants de *SOS Emmanuel Adoption*, *Zoé4life* et *Heart for India* et service gagnant pour les 3 associations à l'honneur grâce à la vente aux enchères record des raquettes de Wawrinka et Bacsinzky. Des étoiles encore - 3 - attribuées par le guide Michelin - dans les assiettes avec la présence de Michel Roux et son fils Alain en cuisine. Une soirée magique... Au firmament de 2018 se profile déjà la prochaine et exceptionnelle édition du 17 février 2018 célébrant les 35 ans de la Nuit des Neiges.

A shower of stars at the charity gala in the presence 300 guests, among whom a constellation of singers, adventurers, athletes, politicians, artists and friends of the Nuit des Neiges. The children's eyes will also be lighting up at *SOS Emmanuel Adoption*, *Zoé4life*, and *Heart of India* and an ace for the 3 associations in the spotlight thanks to the record auction sale of Wawrinka's and Bacsinzky's tennis rackets. And yet more stars - the 3 awarded by the Michelin Guide - on the plates with Michel Roux and his son Alain in the kitchen. A magical soirée... in the 2018 firmament, the upcoming, exceptional edition on 17th February 2018, celebrating the 35th anniversary of the Nuit des Neiges, is already beginning to take shape.



1. M. François Barras, Président de la Nuit des neiges et SAR La Princesse Léa de Belgique, marraine de la soirée
2. M. Yacoub Meité, Mme Audrey Panchar, M. et Mme Jérôme Panchar
3. Alain et Michel Roux
4. Assis de gauche à droite : Mme Alexandra Clivaz, M. Christophe Clivaz, Mme Rose-Marie Féraud. Debout de gauche à droite : M. Terry Wishler, Mme Eliane Mittaz, M. Yves Mittaz, M. Wolfgang Sickenberg, Mme Véronique Bornand, M. Nicolas Féraud.



Amandine de The Voice





5. M. Raymond Lorétan, Mme Estelle Chanson, M. et Mme Bertrand Piccard, M. Christophe Darbellay, M. Jean-Marc Richard
6. Mme Doris Valasek, M. Christopher Burrus, Mme Marie-Madeleine Urlacher, Mme Katrina Burrus, M. Philippe Dehennin
7. M. Séverin Ruoff, Mme Claire Meuwly, Mme Susanne Ruoff, M. Geri Ruoff, Mme Sandra Schneider, M. Alain Gretz
8. Une partie de la famille Udriot de SOS Emmanuel Adoption en compagnie de Mme Simone Küchler et Mme Simone Suard
9. Miss & Mister Suisse romande entourant La Princesse Françoise Sturdza de la fondation Heart for India
10. M. et Mme Philippe Varone, M. et Mme Marcel Maurer





11



12



13



14



15



16

- 11. M. et Mme Diego Mathier – M. et Mme Hans-Jörg Dütsch
- 12. M. Georges Grintakis, M. Alexandre Bonvin, M. David Bagnoud, M. Stéphane Bonvin, M. Yann Massonnet
- 13. M. et Mme Jean Chaillier, M. et Mme Nicolas Debons, M. et Mme Philippe de Preux
- 14. M. Bertrand Piccard, Mme Peggy Bouchet, M. Jean Troillet, M. Jean-Marc Richard
- 15. Association Zoé4life: M. Raphaël Guignard, Mme Léonore Janin Cancian, Mme Laura Fantini, M. et Mme Christian Rappaz, Mme Nathalie Guignard, Mme Nicole Scobie, Mme Sandrine Cavadini, Mme Daphné Pradervand et Mme Whitney Toyloy
- 16. M. Francis Minkoff, M. Jean-François Emery, M. Stéphane Bonvin
- 17. La gagnante de la tombola en compagnie de M. Raynald Aeschlimann d'Omega



17